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Адрес Vetrobalsamo SpA 
Via Granelli 115 
20099 Sesto S. Giovanni (Mi)

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Specialized in the creation of customised bottles, Vetrobalsamo is able to give an answer to any kind of requirements of the customer, even the most
meticulous one, driving the client to the definition of the shape of its own bottle, up to its full satisfaction.

We manufacture more than half a million glass bottles per day in Maya and flint colours, for national and European market of wine, beer, oil and
any other kind of beverage. 

We can supply production lots starting from 20.000 pieces and, in case of considerable productions, we can guarantee the customer the possibility of
collecting the bottles gradually from our stock, capable of more than 60 million pieces.

Company Profile of Vetrobalsamo SpA

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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